MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

13 de abril de 2022

Región Asia Pacífico



Filipinas

La obra de la Iglesia del Nazareno en la República de Filipinas inició en 1946 y celebrará su 75 aniversario el 8 de mayo de 2022. Filipinas es un país del sudeste asiático ubicado en el Océano Pacífico occidental. Se compone de aproximadamente 7,641 islas que se clasifican, en general, en tres divisiones geográficas principales de norte a sur: Luzón, Bisayas y Mindanao. Hoy en día, el país tiene una población de aproximadamente 110,000 millones. Los idiomas oficiales son el filipino y el inglés. También es el hogar del Seminario Teológico Nazareno de Asia-Pacífico (APNTS, por sus siglas en inglés) con graduados que sirven en todo el mundo. Haga clic **aquí** para leer más sobre el APNTS.



29,260 miembros



361 iglesias organizadas y 38 iglesias por organizar



193 ministros distritales licenciados y 253 ministros ordenados

ORACIONES



- Oremos por la provisión financiera, física y espiritual de Dios, así como por la guía de Dios para celebrar el 75 aniversario de la Iglesia del Nazareno en Filipinas.
- Oremos por la Cadena de oración de 12 horas de la Región Asia-Pacífico que se llevará a cabo el 22 y 23 de abril en la que orarán los líderes nacionales e internacionales, los misioneros y el área misionera, así como las instituciones de la región.
- Oremos por los Superintendentes de Distrito salientes para que reciban la guía de Dios a medida que siguen ministrando como pastores de iglesias locales y por los nuevos Superintendentes de Distrito que empiezan este nuevo ministerio.



ALABANZAS

- Demos gracias a Dios que durante la pandemia se organizó el Distrito de Paragua, ubicado en la parte sur de Filipinas.
- Demos gracias a Dios que el área de Filipinas Micronesia está enviando al Rev. Brandino y la Dra.
 Carolyne Bestre, para servir en Papúa Nueva Guinea como misioneros.
- Demos gracias a Dios que se han reavivado los eventos de oración y ayuno en todo el distrito.



El equipo de Trabajo y Testimonio de Filipinas ministra a los nazarenos locales



En febrero de 2022, el primer equipo de área pospandémico de Trabajo y Testimonio en Filipinas viajó para servir a las iglesias en el distrito Negros. El equipo se conformó por 10 jóvenes apasionados de seis distritos. Fueron liderados por la Coordinadora de Área de Jóvenes, Elsid Paragas.

Hubo muchos desafíos a lo largo de la planificación y los preparativos para el viaje. Originalmente, el equipo había programado ir a servir en diciembre de 2021, pero tuvo que posponerse después del tifón Odette. Afortunadamente, con mucha oración y ayuda de los líderes del área y del distrito, el equipo finalmente pudo hacer posible el viaje misionero.

El equipo fue recibido por el superintendente de distrito Nemie Babao y su esposa, la pastora Ana. Pasaron seis días trabajando y ministrando a las iglesias nazarenas locales en el distrito. Empezaron su obra adorando, sirviendo y predicando en tres congregaciones diferentes en su primer domingo en el distrito. El equipo también se alió con voluntarios locales de la Iglesia del Nazareno de Enclaro.

Durante la semana, el equipo trabajó en cuatro iglesias locales, Enclaro, Grace, Binalbagan y Marina, todas las cuales fueron dañadas por el tifón Odette. Trabajaron en la reparación de las paredes, reemplazando los techos de metal y las cercas. También pintaron el exterior y el interior de las iglesias y limpiaron otros escombros y árboles caídos. El equipo pudo asociarse con jóvenes locales que se ofrecieron como voluntarios para ayudarles con todo el trabajo.

Kevin Wilkins, el coordinador del equipo de Trabajo y Testimonio, describió al equipo como enérgico y trabajador, y agregó: "sentimos que Dios hacía crecer su pasión por las misiones".

El trabajo manual era una tarea agotadora; sin embargo, el equipo se mantuvo con energía y listo para hacer todo el trabajo que se necesitaba hacer.

Una de las experiencias más emocionantes para el equipo fue la oportunidad de ministrar a los niños en las iglesias locales. Tuvieron un tiempo maravilloso de ministrar por medio del baile, el canto y la narración de historias acerca de Jesús.

En la última noche de su viaje, las siete iglesias locales del distrito Negros se reunieron para celebrar lo que el equipo y los voluntarios locales habían logrado durante la semana. Fue una noche llena de gratitud y adoración sincera. La pastora Elsid predicó un mensaje esa noche con el testimonio adecuado: "el Señor es glorificado cuando se hacen grandes cosas a través de nosotros".

Por la Región Asia-Pacífico, Iglesia del Nazareno

Testimonio de un asistente a una nueva misión tipo iglesia

Crecí en otra fe y he sido muy activo en ella. Para la última mitad de 2021, me di cuenta de que soy activo, pero mi fe está vacía. Solo iba a la iglesia porque eso es lo que hacía toda mi familia, pero cuando salía de la iglesia, no recordaba ni interiorizaba las lecciones. Cuando oré, estaba llorando y después de orar, todavía estaba llorando porque mi corazón todavía estaba apesadumbrado.

Ahora que asisto a nuestra iglesia, siempre espero con ansias el domingo porque quiero escuchar las lecciones. Cuando escuché orar a nuestro pastor, pensé en intentarlo. La primera vez que intenté orar, no pude decir una palabra. Estaba llorando y aunque no le dije nada, Él supo de inmediato lo que quería decir. Siento Su presencia y sé que Él puede oírme. Me doy cuenta de que quiero estar cerca de Él.

También he compartido con mi familia lo que he aprendido y los cambios en mi fe desde que adopté la fe cristiana. Al principio, tenía miedo de que se enfadaran, pero mi pastor me dijo "aunque haya un obstáculo, aunque ellos no crean, tú sigue adelante" y fui bendecido porque me apoyaron mucho. Quizá no participen conmigo en la adoración, pero al menos están atentos a lo que estoy cosechando. Gracias por iniciar los servicios aquí.

¿Dios le está llamando a servir en Filipinas? Haga aquí aprender más.

Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central aquí.







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

